
ANFRAGE 

des Abgeordneten Mölzer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Bildung 
betreffend Anzeigen im Zusammenhang mit der Euregio HTL Ferlach � ____ � 

Dem Vernehmen nach soll es an der Euregio HTL Ferlach diverse gesetzliche 
Verstöße gegeben haben, was zu mehreren Anzeigen geführt haben soll. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Bildung folgende 

AK 

Anfrage 

1. Kam es tatsächlich zu Anzeigen im Zusammenhang mit der Euregio HTL 
Ferlach? 

2. In welchem Zusammenhang kam es zu Anzeigen? 
3. Wie viele Anzeigen sind dies konkret? 
4. In welchem Zeitraum kam es zu den Anzeigen? 

5. Wer wurde im Zusammenhang mit der Euregio HTL Ferlach angezeigt? 
6. Gibt es bereits Konsequenzen im Zusammenhang mit den Anzeigen? 
7. Welche Schritte wurden diesbezüglich Ihrerseits bis zum Tag der 

Anfragebeantwortung eingeleitet? 
8. Wenn nein, welche Han ,lungen werden Sie setzen? 
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